

Ressort: Vermischtes

UN: Über 800 Millionen Menschen leiden an Hunger

Rom, 16.09.2014, 12:44 Uhr

GDN - Laut eines aktuellen Berichts der Vereinten Nationen (UN) leiden weltweit rund 805 Millionen Menschen an Hunger. Insgesamt sei die Zahl der Hungernden in den letzten zehn Jahren aber um rund 100 Millionen Menschen zurückgegangen, hieß es in dem am Dienstag in Rom veröffentlichten Welthungerbericht der UN. Seit Anfang der 1990er-Jahre sei die Zahl hungernder Menschen demnach gar um 200 Millionen gesunken.

Trotz dieser positiven Entwicklung gebe es aber regional immer noch starke Unterschiede: So sei in den südlich der Sahara gelegenen Regionen Afrikas rund jeder vierte Mensch chronisch unterernährt. Zudem beherberge Asien mit rund 526 Millionen Betroffenen die Mehrheit hungernder Menschen. Die größten Erfolge im Kampf gegen den Hunger konnten laut des UN-Berichts in Lateinamerika und in der Karibik verzeichnet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41095/un-ueber-800-millionen-menschen-leiden-an-hunger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com